

# Aus zwei mach eins

Fusionierte Gemeinschaftsschule startet – Fünfer werden alle am Standort Süd eingeschult



Eine neue Situation auch für die bisherigen Rektoren der Gemeinschaftsschulen: Andreas Hettinger und Monika Glosser arbeiten mit ihren Konrektoren jetzt als Schulleiterteam zusammen. FOTO: LENA MÜSSIGMANN

RAVENSBURG - Sechs Wochen Ferien gehen mit dem Klingeln des Weckers am Mittwochmorgen für Tausende Schüler jäh zu Ende – in den Rektoren vieler Schulen ist die freie Zeit indes schon längst vorbei. Das Rektorenduo der Gemeinschaftsschule Ravensburg, Monika Glosser und Andreas Hettinger, geht zudem in ein besonderes Schuljahr: Es ist das erste nach der Fusion der Gemeinschaftsschule auf der Kuppelnau und der Barbara-Böhm-Schule zur Gemeinschaftsschule Ravensburg mit Nord- und Süd-Standort.

Hier geht's zum vollständigen Artikel:

[https://www.schwaebische.de/landkreis/landkreis-ravensburg/ravensburg\\_artikel,-aus-zwei-mach-eins-in-ravensburg-startet-fusionierte-gemeinschaftsschule-\\_arid,11108786.html](https://www.schwaebische.de/landkreis/landkreis-ravensburg/ravensburg_artikel,-aus-zwei-mach-eins-in-ravensburg-startet-fusionierte-gemeinschaftsschule-_arid,11108786.html)